

PRIX JOSÉE-PRÉFONTAINE 2021

Ce prix veut souligner l'apport significatif d'un.e méditant.e à l'animation de sa communauté de méditation chrétienne au fil des ans

MCQRFC



Remis à un couple remarquable de Québec

PIERRETTE ET PIERRE THERRIEN

Le prix Josée-Préfontaine, qui veut souligner l'apport d'un.e méditant.e à l'animation de son groupe de méditation chrétienne, est accordée pour cette année 2021 à un couple remarquable: Pierrette Bergeron-Therrien et Pierre Therrien de Québec. Pierre a été le maître d'œuvre avec le soutien constant de son épouse. Pierre Therrien a mis sur pied le Groupe de l'Atrium à Québec et a vu à son animation, à partir de 2012, pendant plusieurs années. Il a également contribué à la mise sur pied de 2 autres groupes de méditation chrétienne. Depuis mars 2020, il assure aussi l'animation d'un groupe de méditation virtuel, sur Zoom.

Ce couple a assumé d'autres responsabilités à MCQRFC: ensemble ils ont collaboré à plusieurs éditions de la revue *Échos du silence*, lui comme responsable, elle comme correctrice; ils se sont occupés pendant plusieurs années de placer quotidiennement *Le texte méditatif du jour*, elle sur le site web, lui sur la page Facebook; ensemble ils ont organisé un ressourcement spirituel annuel en 2016. Ensemble, ils ont participé à plusieurs rencontres internationales organisées par WCCM dont les *John-Main Seminar*. De plus, Pierre a été membre, même président du conseil d'administration (CA) et il est présentement l'accompagnateur régional de MCQRFC à Québec.

Merci pour qui vous êtes et pour tout ce que vous avez apporté à la méditation chrétienne!

A handwritten signature in black ink, reading "Louise Hébert Saindon".

LOUISE-HÉBERT SAINDON

présidente de
MÉDITATION CHRÉTIENNE DU QUÉBEC ET DES
RÉGIONS FRANCOPHONES DU CANADA

A handwritten signature in black ink, reading "Michel Boyer".

**MICHEL BOYER,
FRANCISCAIN**

secrétaire de MCQRFC
et accompagnateur spirituel